

Vertlässlicher Logistikpartner mit Hauptsitz in Graz

Von Graz aus in die ganze Welt

Der steirische Kurier- und Expressbeförderer i-log logistik solutions bietet nun auch die Möglichkeit, innerhalb 48 Stunden nach ganz Italien zu liefern. Nach der Gründung der Niederlassung in Wien ein weiterer Meilenstein in der Unternehmensgeschichte.

Express- und Stückgutsendungen mit Terminzustellungen können nun von Graz aus von und nach ganz Italien geliefert werden. Dies ist dank ausgeklügelter Logistik möglich. Im Nachtsprung erfolgen die Transporte zwischen Graz und Italien unter der Federführung von i-log. Einen Stopp legt der Transport in den eigenen Niederlassungen in Maribor bzw. Ljubljana ein. Graz ist und bleibt jedoch die Drehscheibe für den steirischen Vorzeige-Logistiker. Hier werden die Sendungen gebündelt und auch für die Versendung nach ganz Österreich und Europa vorbereitet und verteilt.

Standort

Doch auch diese neuen Möglichkeiten tun dem Expansionsstreben des Unternehmens keinen Abbruch. Bereits im Jahr 2009 wurde eine Niederlassung in Wien eröffnet. Diese kann sich über einen stetig wachsenden Zulauf freuen. Denn im Gegensatz zu anderen Logistikunternehmen ist i-log nicht an Systeme oder Produkte gebunden. Je nach Anforderung wird das passende System ausgewählt – das macht das Unternehmen besonders flexibel. Angenommen zum Transport wird alles – vom Brief bis zur Palette. Mit Hilfe diverser Systempartnerschaften mit bedeutenden internationalen Unternehmen können Transporte schnell und effizient abgewickelt werden. Vom i-log Hauptsitz Graz aus werden die Sendungspartien zu großen internationalen Hubs gebracht, von wo die Weiterleitung in deutsche, europaweite und auch internationale Netzwerke erfolgt. Im weiteren Schritt erfolgt die termingenaue Zustellung beim Empfänger.

Die Produktpalette reicht von Same-Day Lieferungen, europaweiten Overnight-Services bis hin zum Express Versand per Kurier oder Luftfracht – weltweit!

Einen weiteren Schwerpunkt beinhaltet die Palettendistribution im hauseigenen Systemverkehr. Dringlichkeit und Flexibilität wird von den Auftraggebern immer wieder gefordert. Daher bietet i-log auch die Möglichkeit, eigens für Kunden bereitgestellte Fahrzeuge mit deren Gütern auf den Weg zu schicken! Und das zu einem fixen Frachtpreis. Diese fixen Preise und das einfache und transparente Preissystem sind weitere Erfolgsfaktoren des Unternehmens. Denn nur so ist es möglich, dem Kunden schnell und klar mitzuteilen, welche Sendung zu welchem Preis möglich ist. Von Graz aus werden pro Tag bis zu 500 Sendungen verschickt. In

Graz ist die Drehscheibe des steirischen Transporteurs.



Bis zu 500 Sendungen werden täglich versandt.

Fotos: i-Log

jede Destination der Welt. I-log beschäftigt bereits rund 40 Mitarbeiter und konnte im Vorjahr in der Unternehmensgruppe rund 12 Millionen Euro Umsatz erwirtschaften. Der hauseigene Fuhrpark umfasst 35 Fahrzeuge unterschiedlicher Größe – vom Kleintransporter bis zum LKW – Tendenz weiterhin steigend! Alle Fahrzeuge stehen unseren Kunden zur Verfügung – vom Sammeltransport bis hin zur zeitkritischen Sonderfahrt!

